



LES
SAVANTS LYONNAIS
ET LES
BÉNÉDICTINS
DE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS (*)

CHAPITRE V

UNE MAISON DE LIBRAIRIE LYONNAISE ET LA
BIBLIOTHÈQUE DU ROI.

Le Père Mabillon et les Anisson. — L'archevêque de Reims, Mgr Le Tellier, et les conservateurs de la Bibliothèque royale. — Mission en Italie et maladie de Jean Anisson à Rome. — Froideur vis-à-vis des libraires lyonnais; plaintes et retards sur le règlement des comptes. — Établissement à Paris, grâce à la protection des Bénédictins de Saint-Germain.

D'ÉCRIVAINS à imprimeurs les relations sortent vite de la banalité des discussions d'affaires et d'intérêt et il n'est pas rare qu'une amitié sérieuse se noue à la suite de cette espèce de collaboration entre le producteur de la pensée et celui qui la fixe dans les pages

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Janvier, Mars, Avril, Mai et Juin 1893.